## Buenos días,

Valoramos positivamente esta comunicación que ha sido una de las principales solicitudes de nuestra Sección Sindical para el colectivo profesional de Las Rozas.

Entendemos que la mejora del servicio de comedor de Las Rozas beneficiara a toda la plantilla de Servicios Centrales.

Continuaremos atentos al desarrollo de estas mejoras. Estos cambios anunciados deberían redundar en un mejor servicio de comedor, tanto en calidad como en instalaciones, solucionando las quejas existentes.

Un saludo,







Estimados todos,

Queremos compartir con vosotros los **cambios y reformas en el comedor de empresa**, siguiendo las sugerencias de mejora que nos habéis realizado a través de la encuesta de satisfacción y de los equipos de trabajo.

Para atender a las nuevas necesidades de Altamira vamos a contar con la empresa **Mediterránea de Catering, S.L.**, que será la responsable tanto de acometer la reforma de la instalación como de ofrecer, bajo la premisa del equilibrio nutricional, dietas completas, saludables y apetecibles.

Las reformas para la renovación del comedor se iniciarán la **última semana de julio**, finalizando a mediados del mes de agosto. Durante este periodo el servicio no sufrirá interrupciones, si bien será necesario realizar adaptaciones, por lo que **os pedimos vuestra colaboración y paciencia durante este periodo.** 

Próximamente os remitiremos información sobre la oferta.

Saludos,

Recursos Humanos